
 

 

 

 

 

 

        七夕集会 7 月 4 日 朝活動 
        たてわり班で集まり、リモートで七夕集会を行いました。 

        各学年代表児童の願い事発表や運営委員の読み聞かせ、クイズなど 

       しっかりできたと感じました。体育館での集会ではなかったけれど、集会の思いは十分伝わ

っていました。一人一人の願い事は各教室の廊下に掲示されています。将来なりたいもの、

行きたい場所、叶ってほしいこと、広く世界平和や感染症根絶、いじめのない社会など、 

   さまざまな願いが書かれています。七夕の日にお子様の願い事を聞いてみていただければ幸いです。 

 

６年 鎌倉・鴨川修学旅行［6 月 15 日～16 日］ 
 さすが原小の最上級生。とても立派な態度で活動できました。平成の頃の 

旅行に戻し、令和の新たな取り組みを加えての行程を見事にこなし、一回り 

も二回りもしっかりした気がしています。鎌倉でのグルーブ行動内での昼食、 

鴨川シーワールドホテルでの宿泊や朝の散歩が新たなことです。引率者が叱 

ったり怒ったりする必要なく、原小以外の人に迷惑かけることもなく、宿舎 

で保健室利用する子もなく、すばらしかったと思います。 

 この行程やしおりで当面大丈夫かなと思っています。新たな礎です。      朝の散歩で波と会話 

 

4 年 修学旅行［群馬サイクルスポーツセンター：6 月 23 日］ 

                  天候が心配され、複数の案を想定しながらの出発でしたが、予定通

り過ごすことができて良かったです。 

               さまざまな自転車に乗れたり、２人以上で乗り協力して進んだり、 

                 車の来ない安全な場所で自転車を思い切り楽しむことができました。 

                 愛情いっぱいのお弁当をペロッといただき、午後のパワーを充電。 

                 集合時間まで一生懸命活動していました。 

                  学校に到着し、バスを降りる時が一番の雨だったでしょうか。傘や 

                 カッパで上手に下校していきました。とても良くできた 1 日でした。 

 

 人権の花  担当校 
 本年度、原市小の順番で人権の花を育てます。 

３年生と４年生が担当です。校務員さんに整備 

してもらった放送室前の花壇にマリーゴールド 

の種をまきました。プランターに移植して、運 

動会の時に飾る予定です。 

 順調に育ってくれればと思っています。 

 

 コツコツとすばらしい委員会活動 
 ６年生と５年生により右表の委員会活動が行われています。学校をリードする 

運営委員。声が聞こえるので活動の様子がわかる放送委員。目立たないけど毎日 

順番で仕事をしたり、Checkをして用紙に記入したり、ゴミや残り物の片付けを 

してくれたり、どの委員会も学校や全児童のために活動してくれています。人数 

が多いので仕事量も立派でパワーを感じます。どの委員会も大切な仕事であり、 

役割に責任があります。そういう経験を通して成長していくことがわかります。 

 

来校者にるる  〇児童の人数が多いのに下駄箱の靴がきちんと揃って入っている。 良さは 

褒められるる  〇元気で活気がある。 〇子どもたちと先生との雰囲気が良い。  継続して 

原小の“良さ”  〇それぞれ発達段階に応じた学習規律が身に付いている。     いきます 
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学校教育目標「すすんで学ぶ 心ゆたかな たくましい子の育成」 

～ 楽 し い 学 校 ～ 

             「たくましい子」  （体） 
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